

Jueves 29 de Junio de 2006

El Financiero

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=9082&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASCA> Apertura de Wall Street a la alza México, 29 de junio.- Los mercados accionarios de Wall Street abrieron en positivo el jueves, estimulados por la publicación de los datos finales de crecimiento del primer trimestre que superaron las previsiones de los economistas. El promedio industrial Dow Jones sube 69.56 unidades, un 0.63 por ciento, para colocarse en 11 mil 043.25 puntos. El índice Standard & Poornns 500 gana un 0.80 por ciento hasta mil 255.42 puntos; por su parte, el índice Nasdaq Composite escala un 1.05 por ciento hasta dos mil 133.8 unidades.

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=9043&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASCC> Cautela en bolsas ante la reunión de la Reserva Federal México, 29 de junio.- A un día del anuncio que hoy hará el Banco de la Reserva Federal de Estados Unidos sobre su política monetaria, los mercados accionarios reportaron ganancias moderadas, aunque en una sesión volátil y de reducida actividad. Al cierre del día, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reflejó un incremento de 0.45 por ciento, con lo cual el Índice de Precios y Cotización se ubicó en 18 mil 101.83 unidades. El alza se dio con un volumen de 84.1 millones de acciones, intercambiadas por medio de seis mil 469 operaciones. Entraron a remate 79 emisoras, de las cuales 34 avanzaron, 34 perdieron y 11 no cambiaron.

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=9114&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASCCE> planea estrategia para reducir pesca de recursos más explotados Economía - Jueves 29 de junio (12:20 hrs.) Bruselas, 29 de junio.- La Comisión Europea (CE) presentará el próximo jueves una estrategia para reducir la pesca excesiva los recursos que actualmente están "sobreeplotados" y en situación crítica, informaron hoy fuentes comunitarias. Bruselas hará pública una propuesta con ideas generales y orientaciones políticas con el fin de "acelerar" los planes en los países comunitarios que acaben con el exceso de capturas y recuperar así las especies. El objetivo es alcanzar, a más tardar en 2015 un nivel de "rendimiento sostenible", es decir la captura máxima de una especie que se considera suficiente para la conservación del recurso, año tras año, según se acordó en la Cumbre Mundial de Desarrollo Sostenible de Johannesburgo, en 2002.

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=9110&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASCONG> denuncian intentos de países ricos para obtener inmunidad comercial Ginebra, 29 de junio.- Diversas organizaciones no gubernamentales denunciaron hoy en Ginebra los intentos de los países desarrollados de obtener inmunidad comercial en las negociaciones de la Organización Mundial del Comercio (OMC) y los efectos que eso tendría para los países en desarrollo. "Estados Unidos está maniobrando para lograr un acuerdo que le garantice la inmunidad para continuar con su sistema ilegal de subsidios agrícolas", afirmó la portavoz de Oxfam Internacional, Celine Charveriat, durante la reunión ministerial de la OMC que se celebra en esa ciudad desde hoy y hasta el próximo 2 de julio. Los 149 países de la institución multilateral se enfrentan estos días a unas negociaciones cruciales para desbloquear la Ronda de Doha, ya que deben decidir las cifras y fórmulas para aplicar rebajas arancelarias a las importaciones de bienes agrícolas e industriales.

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=9097&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASCBM> cancela deuda con algunos países pobres Washington, 29 de junio.- El Banco Mundial (BM) anunció hoy que cancelará algunas deudas que Bolivia, Honduras, Nicaragua y otros países pobres tienen con la Asociación Internacional de Desarrollo, dependiente de ese organismo multilateral. La cancelación, que forma parte de la Iniciativa Multilateral para el Alivio de la Deuda del BM, entrará en vigor el próximo 1 de julio, añadió el Banco Mundial. La Asociación Internacional de Desarrollo prevé destinar unos 37 mil millones de dólares al pago de deudas de países pobres en los próximos 40 años.

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=9021&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASCP> Pierde competitividad el aparato fabril México, 29 de junio.- En esta administración, el avance económico se ubicará en 2.2 por ciento, más bajo que en los dos sexenios anteriores, esto porque no existió una visión de Estado ni una alineación de acciones en torno a objetivos y metas relevantes. Así lo advierte la firma Consultores Internacionales (CI) y señala que en lo que resta del gobierno foxista los servicios y el comercio seguirán siendo básicos para el crecimiento. En tanto, apunta, las manufacturas perderán presencia en su contribución al avance económico. El Reforma [http://www.reforma.com/negocios/articulo/662313/Crece 5.6% economía de EUNueva York, Estados Unidos \(29 junio 2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662313/Crece%205.6%20economía%20de%20EUNueva%20York,%20Estados%20Unidos%20(29%20junio%202006).)- La economía estadounidense avanzó a un ritmo más rápido del estimado inicialmente, al crecer a una tasa revisada al alza del 5.6 por ciento en el primer trimestre, favorecida por menores importaciones de las reportadas originalmente, dijo este jueves el gobierno. El dato final del Producto Interno Bruto (PIB) fue revisado desde una cifra preliminar de 5.3 por ciento estimada el mes pasado, dijo el Departamento de Comercio. La revisión superó levemente las expectativas de los economistas de un crecimiento de 5.5 por ciento y significa que la economía triplicó el ritmo de expansión del 1.7 por ciento registrado en el último trimestre del 2005.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/662308/Pide G20 a ricos recortar sus aranceles](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662308/Pide%20G20%20a%20ricos%20recortar%20sus%20aranceles) Tokio, Japón (29 junio 2006).- Los países emergentes del grupo G20, que lidera Brasil, reclamaron este jueves, al margen del encuentro ministerial de la OMC en Ginebra, que los países ricos acepten recortar sustancialmente sus aranceles y las ayudas agrícolas para que los países en desarrollo puedan incrementar sus exportaciones. Los ministros del G20 subrayaron la "resistencia de los países desarrollados a reformar sus políticas agrícolas y abrir sus mercados a las exportaciones agrícolas de los países en vías de desarrollo", en un comunicado tras la reunión que mantuvieron el primer día del encuentro ministerial en la sede de la Organización Mundial del Comercio (OMC) en Ginebra. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/662217/Topan déficit fiscal al 0.5% del PIB](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662217/Topan%20déficit%20fiscal%20al%200.5%20del%20PIB) Lucero Almanza Ciudad de México (29 junio 2006).- La Secretaría de Hacienda estableció que de 2007 en adelante, ningún Presupuesto de Egresos podrá exceder en un déficit público más allá del 0.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). "El déficit presupuestario deberá ser igual a cero. Excepcionalmente se podrá prever

un déficit presupuestario distinto de cero, y hasta por 0.5 puntos porcentuales del PIB estimado", indicó la dependencia ayer, al publicar las reglas de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. La ley fue publicada el pasado 30 de marzo, pero apenas este miércoles se fijaron los detalles. Hacienda determinó cuáles son las causas por las que un programa de gastos puede considerar números rojos en su balance.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/662306/Logra ganancias índice NikkeiTokio, Japón \(29 junio 2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662306/Logra_ganancias_índice_NikkeiTokio,_Japón_(29_junio_2006).)- Los precios de las acciones japonesas cerraron con alzas este jueves, impulsadas por papeles de tecnología e instrumentos de precisión como TDK y Olympus, aunque continuaba la preocupación en torno a la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos sobre las tasas de interés y su impacto en la economía norteamericana, principal mercado japonés. El índice Nikkei, que abarca los 225 títulos principales del mercado, subió 235.04 puntos o 1.58 por ciento, para cerrar en 15 mil 121.15 unidades, en la Bolsa de Valores de Tokio. El índice Topix, que incluye todas las acciones que cotizan en la primera sección del mercado, subió 1.33 por ciento, para quedar en mil 547.75 puntos.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/662319/Presenta ganancias la Bolsa Mexicana](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662319/Presenta_ganancias_la_Bolsa_Mexicana)Sandra ReyesCiudad de México (29 junio 2006).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió con ganancias, impulsada por la compra de acciones de alta liquidez y el alza de las bolsas de EU, luego de darse a conocer datos económicos favorables. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 18 mil 239.50 unidades, un avance de 0.76 por ciento, es decir 137.67 puntos, respecto a la sesión previa. El volumen de operación es de 2.8 millones de acciones con un importe de 67 millones de pesos. Dentro de las emisoras que registran alzas resaltan TLEVISA CPO con 2.30 por ciento, PEÑOLES * con 1.85 por ciento, GMEXICO B con 1.63 por ciento, AMX L con 1.39 por ciento y GEO B con 1.06 por ciento.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/662194/Son mexicanos pobres, pero muy felices](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662194/Son_mexicanos_pobres,_pero_muy_felices)Lucero AlmanzaCiudad de México (29 junio 2006).- El dinero no lo es todo en la vida. Al menos en el caso de los mexicanos, que a pesar de tener el segundo peor ingreso per cápita dentro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), son los más felices del "club de los países ricos". En una escala de un máximo de 10 puntos, México tiene un nivel de felicidad promedio de 8.5, lo que ubica al País en el primer sitio entre las 30 naciones que integran la OCDE, según un estudio del organismo multilateral. En el análisis "Medidas alternativas de bienestar", los especialistas de la OCDE Romina Boarini, Asa Johansson y Marco Mira d'Ercole, crearon el indicador de felicidad al analizar datos como el ingreso per cápita y elementos sociales, laborales y ambientales. Explicaron que el bienestar y la felicidad no sólo están relacionados con factores económicos, sino con elementos como la salud, la equidad, la autosuficiencia, el empleo y la cohesión social. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/662207/Obtiene CFC 'garras' contra monopolios](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662207/Obtiene_CFC_'garras'_contra_monopolios)Dayna MeréCiudad de México (29 junio 2006).- A partir de hoy, la Comisión Federal de Competencia (CFC) tiene el poder de aplicar fuertes sanciones económicas, e incluso ordenar la desincorporación de activos, para desbaratar monopolios en México. Con la publicación ayer, en el Diario Oficial de la Federación, de la Ley Federal de Competencia Económica, el organismo adquirió formalmente nuevas atribuciones. Ahora, tiene más poder para investigar la existencia de monopolios, prácticas monopólicas o concentraciones contrarias a esta Ley, requerir información y documentos que considere relevantes, citar a declarar a quienes tengan relación con los hechos y hasta solicitar a la autoridad judicial competente la autorización para realizar visitas de verificación. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/662182/Baja población dependiente en México](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662182/Baja_población_dependiente_en_México)Ernesto SarabiaCiudad de México (29 junio 2006).- Durante 2005, los mexicanos menores de 15 años y mayores de 64 años representaron 63.7 por ciento de la población en edad de trabajar, es decir, cuatro punto menos que 5 años atrás. Esa población ascendió a 40.2 millones de personas, según información del Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI), y su relación con la fuerza de trabajo se conoce como la tasa de dependencia. Esta tasa sólo es superada por la de Jordania y Filipinas, de acuerdo con datos del Instituto de Desarrollo Gerencial de Suiza (IMD, por sus siglas en inglés). [http://www.reforma.com/negocios/articulo/662191/Alcanza récord la IED mexicana](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662191/Alcanza_récord_la_IED_mexicana)Alberto BarrientosMonterrey, México (29 junio 2006).- En 2005, la inversión extranjera directa (IED) de México alcanzó un nivel sin precedentes de 6 mil 170 millones de dólares, 39.2 por ciento más que en 2004, según un reporte de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) sobre perspectivas de inversión a nivel internacional. Expertos del organismo atribuyeron a la compra de RMC Group por parte de Cemex, como el principal factor en el salto del año pasado y confirmaron que la tendencia de las empresas latinoamericanas a volverse más internacionales. Agregaron que la cercanía con Estados Unidos es uno de los motivos por los cuales México destaca en la atracción de la IED, incluso dentro de la OCDE, al ubicarse en el lugar 11 de los 30 países que integran el organismo. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/662310/Siguen petroprecios al alza](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662310/Siguen_petroprecios_al_alza)Sandra ReyesNueva York, Estados Unidos (29 junio 2006).- Los precios de los crudos marcadores en el mercado internacional siguen encima de los 72 dólares por barril por la fuerte demanda de gasolina y persistentes tensiones geopolíticas. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para agosto del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 72.55 dólares por barril, un alza de 0.36 dólares, el 0.50 por ciento respecto al cierre anterior. En la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo BRENT con vencimiento en agosto cotiza en 71.94 dólares por barril, un incremento de 0.32 dólares en relación al cierre previo, el 0.73 por ciento.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/662315/Abre dólar menudeo a 11.50 pesos venta](http://www.reforma.com/negocios/articulo/662315/Abre_dólar_menudeo_a_11.50_pesos_venta)Sandra ReyesCiudad de México (29 junio 2006).- El tipo de cambio del dólar al menudeo se cotiza este jueves en 11.20 pesos a la compra y 11.50 pesos a la venta, un retroceso de 1 centavo respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 11.20 pesos a la compra y 11.50 pesos a la venta. Mientras en el Aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 11.32 pesos a la compra y 11.48 pesos a la venta. En las primeras operaciones en Nueva York, la divisa Spot se cotizó en 11.39 pesos a la compra y 11.40 pesos a la venta, un descenso de 2.5 centavos, respecto al cierre previo El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/52770.html>Limitan el nivel de deuda del gobierno José Manuel Arteaga Por eventos extraordinarios podrá incurrir en un déficit de 0.5% del PIB; la Ley Federal de Presupuesto es resultado de los trabajos que se realizaron en esta administración con el propósito de limitar el nivel de deuda del gobierno. El próximo

presidente de México no podrá gastar más dinero de los ingresos que tendrá en el año, establece la nueva Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. El primer presupuesto del futuro mandatario, en 2007, independientemente de quien gane, deberá contemplar un balance fiscal de cero o proponer un déficit fiscal de hasta 0.5% del PIB, esto es que los gastos públicos deberán de ser iguales a los ingresos proyectados, o en su defecto que el endeudamiento permitido por el Congreso equivalga a medio punto porcentual del PIB, aproximadamente 4 mil millones de dólares. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/52779.html> Inglaterra encabeza la inversión extranjera Por Scheherazade Daneshkhu El año pasado el Reino Unido recibió más inversión interior que cualquier otro país, en tanto que la inversión extranjera directa global (IED) alcanzó un nivel no visto desde hace cuatro años, impulsado por una ola de fusiones y adquisiciones en las 30 naciones económicamente avanzadas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). El informe de la OCDE destacó que la IED se mantuvo fuerte en México durante el año pasado, al cerrar en niveles cercanos a los 18 mil millones de dólares (mdd). La mayor cantidad de recursos para México se destinaron al sector manufacturero. La implicación, detalla la OCDE, es que los altos flujos de inversión reflejan la continuidad en la dependencia de los ciclos económicos de Estados Unidos.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/52773.html> Operan mercados con cautela previo a elecciones en el país Marco Antonio Durán La cautela ante las próximas elecciones llevó a los mercados financieros nacionales a reportar un comportamiento positivo, pues mientras la bolsa logró subir, alentada por compras de oportunidad, el peso se apreció como resultado de la oferta de extranjeros por venta de posiciones cortas. En ambos casos se percibió incertidumbre por el entorno político que vive el país frente a los comicios del próximo domingo, dijeron analistas. Aseguraron que participantes nacionales y extranjeros sacrifican un poco de utilidad debido a que prefieren liquidez, previniendo alguna eventualidad. Cautela es lo que prevalece y se refleja en el comportamiento similar al de Nueva York, pues pese a que las bolsas estadounidenses mostraron un avance significativo por ganancias en firmas petroleras, la bolsa reportó un alza de 80.36 unidades, equivalentes a 0.45% más que el martes pasado.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/52775.html> Anticipan crecerá colocación de tarjetas de crédito 50% Romina Román Pineda El negocio de las tarjetas de crédito en México seguirá repuntando durante 2006. Aún y cuando se reporta un crecimiento superior a 90% anual en la cartera vencida de los plásticos, el sector anticipa que el avance en la colocación de financiamientos será de 50%. Jean Marc Mercier, director de tarjetas de Santander, recalcó que los adeudos vencidos -pagos con atrasos mayores a 90 días- están bajo control y son resultado de un incremento en la demanda y oferta de plásticos. En entrevista, el directivo aclaró que se mantienen las políticas de prudencia en la asignación de financiamientos, incluso, cuando un usuario solicita un aumento en el límite de crédito, los bancos hacen los análisis respectivos. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-06-29-14769> Al alza, Bolsa Mexicana; avanza 48.63 unidades El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera esta mañana con un alza de 48.63 unidades, lo que significa 0.27% más en relación al cierre anterior, para colocarse en 18,150.46 puntos. En sus primeros minutos de operación bursátil son negociados 452,000 títulos por un importe de 11.9 millones de pesos, con la participación de siete emisoras, de las cuales seis ganan y una se mantiene sin variación. Entre las emisoras ganadoras se encuentran CEMEX serie CPO con 1.22% y GEO serie B con 1.06 por ciento.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-06-29-14768> Se mantiene TIIE a 28 días; se ubica en 7.3200% Este jueves, la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se mantiene sin variación respecto la víspera, al colocarse en 7.3200%, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central da a conocer también en el Diario Oficial de la Federación que la TIIE a plazo de 91 días se ubica en 7.6900%, lo que representa una baja de 0.0350 puntos porcentuales en relación a la semana anterior. Ambas tasas, explica, fueron calculadas con base en las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, Nacional de México, IXE, JP Morgan y, Scotiabank Inverlat.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-06-29-14767> Crece economía estadounidense 5.6% Washington.- La economía de Estados Unidos creció en el primer trimestre de este año a un ritmo del 5.6%, tres décimas más que lo calculado hace un mes, informó hoy el Departamento de Comercio. Durante el último trimestre del año pasado el Producto Interno Bruto (PIB) creció sólo el 1.7%, en buena parte debido a los efectos económicos de los huracanes que devastaron el sur del país el verano pasado. La mayoría de los economistas cree que el ritmo de crecimiento se atenuará en los próximos trimestres hasta llegar al tres por ciento, lo cual mantendría la economía a largo plazo a un ritmo de actividad que no acelere la inflación. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-06-29-14772> Cete 1 día México

sube a 7.02 por ciento MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el jueves 0.07 puntos a 7.02%, en un mercado con gran expectativa de conocer el rumbo que seguirían las tasas estadounidenses en la segunda mitad del 2006. “Hoy en Estados Unidos se conocerá la decisión de la Fed con respecto a la tasa de interés de fondos federales y posibles señales sobre el rumbo de la política monetaria en el futuro”, dijo Ixe Grupo Financiero en un reporte. La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) tras una reunión de dos días, anunciará este jueves su decisión en lo que se espera sería el decimoséptimo incremento de un cuarto de punto porcentual en una campaña de alzas que fijaría la tasa de referencia a 5.25 por ciento. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-06-29-14771> Acciones de alta liquidez impulsan a la BMVMEXICO. La bolsa mexicana subía el jueves 1.09% en sus primeros minutos de operación, impulsada por ganancias en acciones de alta liquidez como América Móvil. El índice líder IPC <.MXX> ganaba 197.11 puntos a 18,298.94 unidades. Las acciones de la telefónica celular América Móvil, que son los papeles de mayor peso en el IPC, subían 1.50% a 18.27 pesos. En Nueva York, sus títulos sumaban 1.72% a 32.01 dólares. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2006/06/29/032n1eco.php> Sobre el salario de trabajadores, 51% de la recaudación de ISR Juan Antonio Zúñiga La aplicación del impuesto sobre la renta (ISR) durante el gobierno del presidente Vicente Fox se recargó plenamente sobre el salario de los trabajadores quienes, como causantes cautivos, aportaron 51 por ciento de los recursos obtenidos a través de este impuesto entre 2001 y marzo de 2006. En tanto que, bajo un régimen fiscal a modo que les permite descontar hasta 95 por ciento de sus ingresos para determinar el pago del ISR -como ocurre en el caso Hildebrando SA de CV-, las empresas contribuyeron con 38 por ciento de la recaudación

obtenida en el mismo periodo, indican informes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La distribución de las aportaciones por tipo de contribuyente señala que durante este gobierno la recaudación a través del ISR aumentó en más de 86 mil millones de pesos. <http://www.jornada.unam.mx/2006/06/29/033n1eco.php> Descarta Lamy retrasar el plazo para acordar la liberalización del comercio Ginebra, 28 de junio. Los ministros de la Organización Mundial del Comercio (OMC) se reúnen a partir del jueves en Ginebra durante cuatro días para intentar avanzar en las negociaciones de liberalización comercial internacional y no sumar un nuevo fracaso a una lista, que incluye Seattle, Cancún y Hong Kong. El director general de la OMC, Pascal Lamy, ya descartó retrasar el plazo fijado a fin de junio para lograr un crucial acuerdo en las negociaciones sobre liberalización del comercio mundial, alegando que ello conduciría a un "fracaso seguro". <http://www.jornada.unam.mx/2006/06/29/035n2eco.php> Demanda laboral de Barraza contra empresa extranjera Miroslava Breach Velducea Corresponsal Chihuahua, Chih., 28 de junio. Como líder del organismo patronal más grande del país, José Luis Barraza González presentó una demanda laboral en contra de la empresa extranjera Desarrollos Industriales de Chihuahua -integrada por inversionistas de Singapur- a la que finalmente obligó a pagarle 4 millones 687 mil pesos por indemnización, aguinaldos, salarios caídos y cobro de horas extras, cuando en el mismo periodo de la relación laboral, se desempeñó como dirigente del Centro Empresarial en esta entidad. La demanda de Barraza González en contra de la empresa Desarrollos Industriales de Chihuahua está registrada con el expediente número 3/02/2379 de la Junta Especial de Conciliación y Arbitraje, y fue interpuesta el 10 de julio de 2002 en la ciudad de Chihuahua. <http://www.jornada.unam.mx/2006/06/29/036n1eco.php> Nerviosismo en la BMV; ayer ganó 0.45%. Antonio Castellanos El nerviosismo prevaleció en el mercado accionario, que registró movimientos alternos, y al final la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ganó ayer 80.36 unidades, equivalentes a 0.45 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró en 18 mil 101.83 puntos y el peso mantuvo su recuperación al ganarle 3 centavos al dólar. En operaciones al menudeo se ubicó en 11.21 y 11.51, a la compra y a la venta. Los expertos señalaron que la incertidumbre prevalece por la cercanía de las elecciones presidenciales. La volatilidad se mantendrá en los próximos días a la espera del resultado de la votación, adelantaron. <http://www.jornada.unam.mx/2006/06/29/028n1mig.php> Más indicios de que se dará un gran paso atrás en el asunto migratorio en EU David Brooks Corresponsal Nueva York, 28 de junio. La reforma migratoria prometida por políticos de ambos lados de la frontera se encuentra hoy aún más lejos de que sea realidad este año; al contrario, hay más indicaciones de que la clase política está a punto de dar un gran paso atrás sobre el asunto. Hoy, el presidente George W. Bush se reunió con un representante federal republicano que ofrece una propuesta en la cual se establecería, primero, la seguridad fronteriza y, dos años después, cuando el secretario de Seguridad Interior pueda certificar que se ha logrado tomar control de las fronteras, se procedería hacia un programa de trabajador huésped. La iniciativa del legislador Mike Pence incluye la idea de que el sector privado establezca centros de migración en otros países, hacia donde se invitaría a indocumentados a salir del país, presentarse luego para verificar su historial legal y de empleo, someterse a un examen médico, y de ahí reingresar a Estados Unidos legalmente. <http://www.jornada.unam.mx/2006/06/29/051n2soc.php> Financia el BM proyectos para cultivar transgénicos en 9 países Angélica Enciso L. El Banco Mundial (BM), a través del Global Environmental Facility, financiará proyectos de cultivo de maíz y algodón transgénicos para propiciar su siembra comercial, lo cual dejará impactos negativos a la biodiversidad. Esto es parte de una estrategia que incluye a naciones que también son centro de origen de diversos productos: México, Brasil, Colombia, Costa Rica y Perú, así como cuatro países africanos. Las organizaciones ETC Group, Grain, el Centro Africano de Bioseguridad y la Red por una América Libre de Transgénicos hicieron un análisis de los proyectos denominados Capacidad de construcción de bioseguridad en países de América Latina y Proyecto de Bioseguridad regional del oeste de África, con los que el organismo busca introducir variedades de transgénicos, bajo el disfraz de investigación científica.